

Hirtzfelden

À la Maison de la nature en septembre

La Maison de la nature du vieux canal reprend ses activités en septembre et propose de nombreuses animations. Un rendez-vous à noter, le 27 septembre, la projection du film *La forêt, c'est la classe* en présence du réalisateur Daniel Schlosser.

Christian Werthe - 06 sept. 2024 à 10:00 | mis à jour le 06 sept. 2024 à 11:21 - Temps de lecture : 2 min



Le film du réalisateur Daniel Schlosser sera projeté vendredi 27 septembre à 20 h. Photo Christian Werthe

Construction de gîtes à chauve-souris

Rendez-vous le vendredi 13 septembre à partir de 17 h 30. L'animateur proposera de réaliser un gîte à chauves-souris. Durée de l'animation 1 heure 30 environ. Inscription nécessaire et 8 € par gîte.

Nuit internationale de la chauve-souris

La nuit de la chauve-souris aura lieu vendredi 13 septembre de 20 h à 22 h. Animation gratuite sur inscription, encadrée par des animateurs de la MNH. Au programme, une présentation en salle suivie d'une sortie crépusculaire à la recherche des mammifères nocturnes et la découverte des ultrasons à l'aide de « batbox »

La réserve naturelle de l'Eiblen et Illfeld

Cette sortie gratuite aura lieu jeudi 19 septembre et sera l'occasion de découvrir la réserve naturelle régionale de l'Eiblen et Illfeld et les bords de l'Ill qui offrent une multitude de milieux naturels. Animation gratuite sur inscription sous la conduite de Sylvain Boesch, guide naturaliste et éco-interprète. Rendez-vous sur le parking du Parc de l'Eiblen (chemin de l'Eiblen à Ensisheim) à 14 h (durée de la balade 2 heures 30).

Le monde des plantes médicinales

L'animatrice Marie Adrian propose le samedi 21 septembre de trouver et reconnaître cinq plantes sauvages d'automne permettant de soigner naturellement les petits bobos du quotidien. La confection d'une tisane préventive pour préparer aux rigueurs de l'hiver est au programme comme quelques recettes pour prendre soin de soi. Rendez-vous à 10 h, durée de l'animation 2 heures. Tarif 8 € par personne sur inscription.

Projection du film La forêt, c'est la classe

Tout savoir sur l'école du dehors actuellement expérimentée dans de nombreuses académies grâce au film de Daniel Schlosser [La forêt, c'est la classe](#), vendredi 27 septembre à 20 h à la Maison de la nature. Une professeure du département du Doubs a créé une nouvelle dynamique pédagogique en proposant à ses élèves des classes de CE1, de CM1 et CM2 de faire la classe en plein air dans la forêt, une fois par semaine. Le film relate cette expérience scolaire. La présence du réalisateur du documentaire lors de cette soirée est un plus. Tarif 5 € par personne sur inscription.

Programme complet sur <https://www.vieuxcanal.eu> et contact au 09 64 25 55 54.
